

Documento per l'utilizzo commerciale del materiale pubblicitario

La società Combi Arialdo Snc autorizza l'utilizzo del materiale consegnato: fotografico, documentale e/o qualsiasi materiale dei propri prodotti per la realizzazione di documenti a fini commerciali.

Ogni disegno, fotografia, marchio, logo, deve intendersi come proprietà esclusiva della Combiaraldo.

L'azienda si riserva di apportare in qualsiasi momento modifiche tecniche ed estetiche senza nessun preavviso. Nel caso specifico di esigenze tecniche e relativi disegni, è consigliabile rivolgersi all'Ufficio Tecnico della società Combiaraldo.

Tutti gli utilizzi non espressamente autorizzati saranno perseguiti penalmente.

Nel caso di uso non autorizzato e/o non conforme, dalla Combi Arialdo Snc verrà chiesta l'immediata cessazione dell'illecito, la distruzione dei materiali sui quali compare e l'eventuale risarcimento del danno.

Combi Arialdo Snc Di Maria Dina Rupani & C - +39 0341 530674 – comunicazioni@combiaraldo.it

Document for use of advertising material

Combi Arialdo snc authorizes the use of material supplied for commercial purposes: pictures, documents and / or other material about its products/ services .

Each drawing, picture, brand and logo has to be considered of exclusive Combi Arialdo's property. All uses not expressively authorized will be legally prosecuted.

The company reserves the right to make technical as well as aesthetic changes without previous notice. In case of specific technical needs or related drawings, it is suggested to contact the Technical Office of Combi Arialdo.

In case of no-authorized and / or no-conform use of the material supplied, Combi Arialdo will ask for the immediate termination of the offence, the destruction of the materials showing the illicit use and the eventual refund of the damage.

Combi Arialdo Snc Di Maria Dina Rupani & C - +39 0341 530674 – comunicazioni@combiaraldo.it

Document à utiliser de matériel publicitaire

Combi Arialdo snc autorise l'utilisation de matériel fourni à des fins commerciales: images, documents et / ou autre matériel sur ses produits / services.

Chaque dessin, image, marque et logo doit être considéré comme la propriété exclusive de Combi Arialdo.

La société se réserve le droit d'apporter des modifications techniques et esthétiques à tout moment sans préavis.

Dans le cas spécifique de besoins techniques et de dessins associés, il est conseillé de contacter le bureau technique de la société Combiaraldo.

Toute utilisation non expressément autorisée sera poursuivie légalement.

En cas d'utilisation non autorisée et / ou non conforme du matériel fourni, Combi Arialdo demandera la cessation immédiate de l'infraction, la destruction du matériel démontrant l'utilisation illicite et le remboursement éventuel du dommage.

Combi Arialdo Snc Di Maria Dina Rupani & C - +39 0341 530674 – comunicazioni@combiaraldo.it